



## RUMBO A LA PRESIDENCIAL DE 2024

# Suma Sheinbaum a Encinas como compañero de lucha

**Gira.** En Morelos, Claudia aseguró que la 4T crece todos los días y que no hay retorno

ARMANDO YEFERSON

La coordinadora de los Comités en Defensa de la Cuarta Transformación, Claudia Sheinbaum Pardo, sumó a su equipo de trabajo a Alejandro Encinas Rodríguez, actual subsecretario de Derechos Humanos de la Secretaría de Gobernación.

A través de redes sociales, la morenista compartió que se reunió con el funcionario del Gobierno federal, a quien considera un compañero de lucha.

“El día de ayer platicué con Alejandro Encinas, compañero de lucha de hace muchos años. Lo invité a que nos apoyara en el proceso que se avecina y aceptó gustosamente”, expresó.

Sheinbaum Pardo ha sumado a su equipo a Adán Augusto López, exsecretario de Gobernación; Ricardo Monreal, senador con licencia; Gerardo Fernández Noroña, diputado federal; y ha mantenido reuniones con Tatiana Clouthier, quien coordinó la campaña presidencial de Andrés Manuel López Obrador.

### CONTINUIDAD

Por otra parte, aseguró que la Cuarta Transformación es el rumbo del país, y apuntó que el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), debe fortalecerse, ello para continuar con los resultados logrados por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

“La gran mayoría de los mexicanos y mexicanas sabe que la Cuarta Transformación es el rumbo de nuestro país”, expresó.

Desde el estado de Morelos, en un encuentro con militantes del partido guinda, la virtual candidata presidencial aseguró que la 4T es cada vez más grande, y que la tarea de “la transformación”, ha sido defender el bienestar del pueblo de México, a través de programas como: “Sembrando Vida”, la pensión de adultos mayores y la creación de apoyos para jóvenes y niños.

En tanto, Mario Delgado, presidente nacional de Morena, señaló que es vital seguir abriendo las puertas del movimiento de Transformación, el cual cada día es seguido por más personas a todo lo largo y ancho de la República Mexicana.

“Este es un movimiento y tenemos que seguir invitando a más gente a que se sumen porque el objetivo de este movimiento es la regeneración de la vida pública del país (...) nuestro movimiento crece todos los días porque el pueblo de México ya decidió que esta Transformación no tiene retorno”, destacó.

 Platicué con Alejandro Encinas, compañero de lucha de hace muchos años. Lo invité a que nos apoyara en el proceso que se avecina y aceptó gustosamente”

**CLAUDIA SHEINBAUM**  
Aspirante presidencial